

キッズクラブ通信

2017、10、2
No. 18

皆さま、長い事お休みして
おりました。粘土場で遊ぼう！

すみませんでした。

私事ですみませんが、三週間ほどお休みをさせて頂き、皆様にはご心配・ご迷惑をおかけしてすみませんでした。

十月二日(月)より復活しております。何卒これからもキッズクラブをよろしく願います。何かありましたらクラブまでご連絡くださいね。

山本 英美

夏休みの様子

夏休みの様子はタイムリーに保護者の皆様にお伝えしたかったのですが、なかなか通信を作ることができませんでした。すみませんでした。

少しずつお伝えしていきますね。

避難訓練

七月二〇日(水)から、夏休みがはじまりました。お久しぶりのメンバーもきてくれました。初日は避難訓練でした。不審者・火事などの時を想定して、逃げ方やどのように動くかを話し合いました。その後、実際に避難をしてみました。避難場所の確認もしています。

う！

八月三日(木)は吉備国際大学の前嶋英輝先生による「粘土場」でした。部屋全体にビニールシートを敷き詰め、大量の粘土の塊を広げていきます。「冷たい」と「言いながら踏んでいく気持ちよさ！

お互いにお喋りをしながら、子ども達の手は作品を作っていました。



山、お城、食べ物、動物・・・作っては壊し、作っては合体したりと形を変えていきます。

自分たちの世界が出来たら、今度はカメラとパソコンを使って

コマ送りで撮り、クレイアニメをつかっていました。



食事のしかた

〜洋食のちいき〜

七月二十四日(月)は、加計美也子理事長によるマナー教室でした。駅前キャンパスの一階にある「スペインバル kurakura」でした。毎回参加している子は隣の子に教えてくれました。

クラブでも「食事中は歩かないよ」「食べている途中はナイフとフォークはハの字におく」「終わった皿の端つこに並べておく」・・・などいくつか確認していきます。二年のS君が「口をくちやくちやいわせたらいけんよ」と発言してくれました。そして実際にレストランで、理事長先生のお話を聞きながら、実践していただきました。





実際のレストランのハンバーグやクリームコロッケのランチを食べながら、マナーを学ぶというなかなかできない体験ができました。理事長先生・クラクラのシェフの山下さん、ありがとうございました。(画像が暗くてごめんなさい)

シャルムとサッカー体験

七月二十五日(火)は、吉備国際大学の女子サッカーチームシャルムの選手と交流の日でした。朝から天候がすぐれず心配していましたが、やはり吉備高原あたりは雷雨でした。



中止も考えたのですが、せつかくの機会。選手と握手だけでも！と榎井グラウンドへ向かいました。途中、シャルムの赤木さんが「大学の体育館を空けたから大丈夫です！」と連絡を下さいました。体育館で遊びながらサッカーを選手の皆さんと楽しむことが出来ました。誰かが「ひとり女の子がおる」と言っていました、みんな女子です！



ヒロキ君と歌おう

七月二十六日(水)は、歌手の村ヒロキさん(TSCの“なんか好きじゃわ”の曲を歌っています)をお迎えして歌の作り方や曲を聴いてイメージするという体験をしました。



同じメロディーなのに一人一人違ったイメージを持っていて、それを絵にしました。終わってからヒロキさんは一緒に卓球などをして過ごしてくださいました。

加計美術館へ行こう！

七月二十七日(木)は倉敷美術館区内にある「加計美術館」へ行ききました。



美術館までの間、セミを観光客に取ってもらったり、白鳥の赤ちゃんを見たりと寄り道はもろろんです！
今年、バスを降りるときや美術

館へ入った時など、挨拶をしっか
りしていました。



美術館では昨年やおとしに作
成した魚たちが天井をゆらゆらし
ていました。今年は鱗をたくさん
作って壁面の魚に張り付けたり、
魚をグループで一匹作ったりと年
年、美術館が水族館へ変身してい
つています。



ドッジボール交流 会ミニおおの児童クラブ

七月二十八日(金)は、大安寺に
ある大野小学校のおおの児童クラ
ブさんとドッジボール交流会をし
ました。

今年は、行きも帰りも電車でし
た。切符を通すのが初めての子も
おりグループで助け合って行けた
ようです。(誰一人乗り遅れませ
んでしたから！)



普段、ドッジボールはキッズクラ
ブでする機会はありませんが、低
学年女子もみんなボールに触り、
投げることが出来たし、6年生か
ら「上手によけとったなあ」と2年
生がほめてもらっていました。

映画館へいこう！

七月三十一日(月)に岡山メルパ
まで行き、「ミニオン大脱走」を観
ました。夏休みに入る前から子ど
も達が映画館へ行きたいと熱望し
ていたからです。映画館に入ると

興奮からか少しザワザワしました
が映画がはじまるとじーっと観て
いました。映画館から帰ると「また、
春休みも企画しよう」と言われま
した。

折り染め

八月一日(火)に吉備国際大学の
佐藤尚宏先生による工作教室で
「おりぞめ」をしました。



和紙を折って、インクを付けてい
き、広げてその模様を楽しみまし
た。自分の作品から「NO」を見つけ
たり、友達のを鑑賞したりし
ました。